



Oficializan la presidencia de Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados



El **Pleno de la Cámara de Diputados** ha ratificado por unanimidad a los legisladores que conformarán la **Mesa Directiva** para el primer año de ejercicio de la **LXVI Legislatura**.

Encabezando esta importante instancia estará **Ifigenia Martínez**, representante de **Morena**.

La Mesa Directiva contará con la participación de **Sergio Gutiérrez Luna de Morena** como **Primer vicepresidente**, **Kenia López Rabadán del PAN** como **Segunda vicepresidenta** y **María del Carmen Pinete Vargas del PVEM** como **Tercera vicepresidenta**.

Además, se han designado secretarías y secretarios que colaborarán estrechamente con la presidencia de la Mesa Directiva. **Julieta Villalpando Riquelme** y **Alan Sahir Márquez**, representantes de Morena y el **PAN** respectivamente, destacan entre los integrantes de este organismo de gobierno.

Durante la ceremonia de toma de protesta, Ifigenia Martínez, enfatizó la importancia de la unidad dentro del recinto legislativo y se comprometió a trabajar incansablemente para mantenerla.

Asimismo, exhortó a los diputados a cumplir con la encomienda que la ciudadanía les ha otorgado.

«**Estoy realmente agradecida y emocionada por la confianza que se me ha brindado para representarlos en la presidencia de la Mesa Directiva. Haré mi mayor esfuerzo para desempeñar este honroso cargo y velaré por la unidad de la Cámara de Diputados en todo momento. Contamos con la alta responsabilidad que nos ha sido conferida por el pueblo a través de su voto, para continuar transformando nuestro país y fortalecer el Estado de Derecho**», expresó Martínez.